



La “Fraternidad Esposos por Siempre” es una asociación que representa el lugar de aterrizaje espiritual de un grupo de personas separadas y fieles al matrimonio como sacramento; y que durante casi veinte años han estado compartiendo, un camino de formación y profundización teológica, bajo la guía de Mons. Renzo Bonetti quien inmediatamente vislumbró la “novedad” de un verdadero camino espiritual, sin cambiar la vocación sacramental original, baptismal y nupcial, pero que requería de una atención teológica y pastoral diferente. Se trata de un camino de espiritualidad dirigido a personas separadas o divorciadas que eligen de manera consciente la fidelidad al sacramento del matrimonio y con la ayuda de la Gracia divina, vivir un amor “para siempre”, más allá de la difícil situación del fracaso humano. Con el tiempo, de hecho, surgió la necesidad entre algunas personas, de compartir un camino fundamentado en la oración, y orientado al crecimiento personal y a dar testimonio. Así nació en el 2012, un nuevo camino espiritual que da un rostro a lo que se está consolidando y que tiene como nombre de asociación “Fraternidad Esposos por Siempre”

